



Antwort zur Anfrage Nr. 1239/2014 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend **Verkehrssituation Waldthausenstraße, Baustelle Waldorfschule (GRÜNE)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Auf Grund des Erweiterungsbaues der Waldorfschule wurde in der Waldthausenstraße eine Baustellenzufahrt geschaffen. Da diese nicht höhengleich ist, wurde eine Anrampung erstellt, die für die Fußgänger nur sehr schwer passierbar ist. Des Weiteren sind beim Einbiegen in diese Baustelle die Fußgänger für die Lastkraftwagenfahrer nicht gut sichtbar, so dass eine akute Gefährdung für Fußgänger bestünde. Aus diesem Grund wurde der Gehweg gesperrt und die Fußgänger gebeten, innerhalb der Tempo-30-Zone, die andere Straßenseite zu benutzen. Die Rohbaumaßnahmen werden in der 39. Kalenderwoche abgeschlossen sein, so dass der Gehweg ab 01.10. wieder freigegeben werden kann.

Mainz, 24.09.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete